
Quando Gesù è nato, ha portato luce e gioia nel mondo, come una 
stella che illumina il buio. Anche nei momenti difficili, Dio è sempre 
vicino a noi: ci sostiene, ci consola e ci invita a non perdere mai la 
fiducia. La speranza è quel dono che ci fa credere che, con Lui, il futuro 
sarà bello, perché Dio ci ama, ci perdona e ci guida.

Durante questa confessione, lasciamo che il cuore si apra alla luce di 
Dio, proprio come il presepe ha accolto Gesù Bambino. Accettiamo il 
suo amore e impariamo a essere persone che portano gioia e speranza 
agli altri, proprio come Lui ha fatto per noi. Entriamo in questo 
momento con la fiducia che Dio ci ascolta e desidera camminare con 
noi verso un cuore più leggero e pieno di pace.
Dal Vangelo di Luca 2,1-12
In quei giorni un decreto di Cesare Augusto ordinò che si facesse 
il censimento di tutta la terra. Questo primo censimento fu fatto 
quando Quirinio era governatore della Siria. Tutti andavano a 
farsi censire, ciascuno nella propria città. Anche Giuseppe, dalla 
Galilea, dalla città di Nàzaret, salì in Giudea alla città di Davide 
chiamata Betlemme… Mentre si trovavano in quel luogo, si 
compirono per lei i giorni del parto. Diede alla luce il suo figlio 
primogenito, lo avvolse in fasce e lo pose in una mangiatoia, 
perché per loro non c'era posto nell'alloggio.  Un angelo del 
Signore si presentò ai pastori e la gloria del Signore li avvolse di 
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riflettiamo insieme ripercorrendo il cammino di avvento sul 
tema della speranza:

Semi di Speranza
 

La speranza è come un piccolo seme che 
cresce pian piano. Per crescere ha bisogno 
di essere curata con amore, fiducia e 
impegno. Gesù ci chiede di essere attenti e 
pronti a riconoscere i segni del bene nella 
nostra vita.  

1. Mi accorgo delle cose belle che Dio fa nella mia vita ogni 
giorno?  
2. Provo ad aiutare qualcuno che ha bisogno di un sorriso o di 
una parola buona?  
3. Sono pronto a fare la mia parte per migliorare il mondo, anche 
con piccoli gesti?  

Maria: il Sì alla Speranza 

Maria è stata una ragazza come voi, ma ha avuto 
il coraggio di dire "sì" a Dio. Ha avuto fiducia in 
Lui, anche quando non sapeva tutto. Ogni volta 
che diciamo "sì" a Dio, stiamo facendo crescere 
qualcosa di bello nella nostra vita e in quella degli 
altri.  

luce e disse loro: "Non temete: ecco, vi annuncio una grande 
gioia, che sarà di tutto il popolo: oggi, nella città di Davide, è 
nato per voi un Salvatore, che è Cristo Signore. Questo per voi il 
segno: troverete un bambino avvolto in fasce, adagiato in una 
mangiatoia".  



1. Mi fido di Dio e del suo amore per me, anche quando non 
capisco tutto?  
2. Sono pronto a dire "sì" alle cose belle che mi chiede Gesù, 
come aiutare gli altri o essere gentile?  
3. Mi impegno a essere disponibile quando qualcuno ha bisogno 
del mio aiuto? 
 
Germogli di Speranza 

 
Anche i piccoli segni sono importanti: un 
sorriso, una parola gentile, un aiuto in 
famiglia. Sono come germogli di speranza 
che fanno crescere il bene. Dio ci invita a 
scoprire questi piccoli gesti e a farli fiorire 
ogni giorno.  
 

1. Quali piccoli gesti posso fare per portare gioia agli altri?  
2. Mi accorgo delle cose buone che fanno le persone intorno a 
me?  
3. Provo a dire grazie a Dio e agli altri per le cose belle che 
ricevo?  

Radici di Speranza
 
Le radici danno forza agli alberi, come la 
nostra fede dà forza a noi. Più ci fidiamo di 
Dio, più le nostre radici diventano forti. Gesù 
ci insegna a fidarci di Lui con tutto il cuore, 
come ha fatto Maria.  
 

1. Mi ricordo di pregare e parlare con Dio per far crescere la mia 
fede?  
2. Quando mi sento in difficoltà, provo a fidarmi di Gesù o mi 
lascio scoraggiare?  



3. Come posso aiutare gli altri a conoscere e fidarsi di Gesù?  

 A Natale fiorisce la Speranza 

A Natale, la speranza diventa realtà: Gesù 
nasce e porta amore e pace nel mondo. 
Anche noi possiamo far nascere qualcosa di 
bello, come l’amicizia, l’aiuto reciproco e la 
gioia. Gesù ci chiede di essere portatori di 
pace e felicità per chi ci sta intorno.  

 
1. In che modo posso far nascere più pace e gioia nella mia 
famiglia?  
2. Mi impegno a essere gentile e a non litigare con gli altri in 
questo Natale?  
3. Come posso far sentire felici le persone che magari sono tristi 
o sole?  

Confessioni individuali 
ora mi accosto al confessore

dopo la confessione
Dove nasce Dio, nasce la Speranza La nascita di Gesù porta la luce 

di Dio nelle nostre vite, soprattutto nei momenti di 
difficoltà. È un richiamo a ricordare che Dio è 
vicino a ciascuno di noi, cammina accanto a noi e 
non ci abbandona mai. La speranza che nasce da 
questa consapevolezza ci permette di affrontare 
le sfide della vita con fiducia, di guardare al futuro 
con cuore sereno e di diventare testimoni del suo 
amore. Dove c’è speranza, c’è la forza di superare 
il buio, di rialzarsi dopo le cadute e di costruire 

ponti di pace e amicizia intorno a noi.  


